

IMPLICATION CITOYENNE DANS LA MUNICIPALITÉ

COMITÉ ORGANISATEUR DE LA FÊTE D'ÉTÉ

Pourquoi s'impliquer ? Pour redonner à notre communauté, pour débattre de nos idées en groupe, pour faire partie d'un très beau projet ou tout simplement parce que ce genre d'environnement vous intéresse.

À raison de 5 ou 6 rencontres d'environ une heure d'ici l'évènement prévu au mois d'août, les membres du comité pourront proposer des activités et chapeauter l'organisation de la classique Fête d'été de Saint-Roch.

Contactez Luc Léger à loisirs@saintrochderichelieu.com pour signifier votre intérêt.